

Las luchas internas que en los últimos meses se habían intensificado en el grupo municipal socialista de Puertollano han desembocado esta semana en la destitución del alcalde, **Manuel Juliá Dorado**, y el nombramiento de su adversario de grupo político, **Casimiro Sanchez Calderón** como su sustituto. Barreda visitó el martes la ciudad para zanjar el conflicto.

JULIA OBLIGADO A DIMITIR Y SUSTITUIDO POR SANCHEZ CALDERON

Puertollano recibe a su tercer alcalde

Puertollano estrenó el viernes su tercer alcalde en esta legislatura. **Casimiro Sanchez Calderón** tomó posesión como primer edil municipal en un pleno extraordinario de carácter urgente que se celebró a las seis y media de la tarde, después de que se cerrase esta edición. En solo siete meses la ciudad ha cambiado tres veces de alcalde por imposición del aparato del Partido Socialista, que no ha explicado con la suficiente claridad, a juicio al menos de la oposición municipal, las razones de los cambios que ha efectuado.

Manuel Juliá Dorado ha sido el último en marcharse. El sustituto de **Santiago Moreno** tan solo ha permanecido siete meses al frente del Ayuntamiento de Puertollano, desde aquel trece de septiembre que juró su cargo delante de quienes ahora han decidido destituirle. El miércoles por la tarde se despedía de la alcaldía en el trascurso de un pleno extraordinario en el que no ocultó su pesar y el malestar que le causaba la decisión tomada por los dirigentes provinciales de su Partido, que el día antes le habían obligado a presentar la dimisión.

"No es un momento agradable para mí, ni para algunos de vosotros", dijo Juliá a una sala repleta de público que de vez



Manuel Juliá no ocultó su malestar y la tristeza que le producía abandonar el cargo.

MIGUEL ANGEL SANCHEZ

en cuando asentía con murmuraciones a las duras críticas que la oposición lanzó hacia el PSOE y que le despidió con un caluroso aplauso y algún que otro "bravo". No hubo sin embargo responsables del Partido o la Administración. Solo el presidente del Patronato de Intereses Provinciales, **Alfonso Martín Grande** y el vicepresidente de la Diputación, **Esteban Jurado**, acudieron al pleno.

●●● ENFRENTAMIENTO

El ex alcalde justificó su marcha brevemente: "Los responsables de mi Partido que antaño requirieron mi presencia, ahora han requerido mi dimisión y así me ha sido solicitado. Vine con una enorme alforja de ilusión que ahora se torna en una camino de incomprensión y tristeza". El ex alcalde aseguró que pese a ello se marcha "tranquilo y sereno", con la seguridad y el orgullo de haber dedicado todo su tiempo y esfuerzo a trabajar por su pueblo. Agradeció los apoyos con los que había contado y explicó que algunos le habían instado a desoir las peticiones de los responsables socialistas de la provincia. "No puedo negar que mi corazón y voluntad lo han pensado, pero he llegado a la conclusión de que con aferrarme al sillón, por mucha razón que crea tener, flaco favor le habría hecho a mi pue-



Todos los grupos de la oposición criticaron al PSOE por los continuos cambios que está efectuando esta legislatura en el Ayuntamiento de Puertollano.